戦争と平和

紛争が起きていた年でした。ロシッと一年中、世界各地でり返ると一年中、世界各地でのよう。 せかいかくち かえ いちねんじゅう せかいかくち

四月にはスーダンの内紛、最近である。というでは、またがの侵攻は昨年から引き続き、

画面で見ても痛ましい限りです。はイスラエルの紛争と、テレビの

存在します。この阿修羅は、本とんざい あしゅら ほん 仏教に「阿修羅」という神が ずきょう かみ

ついに神々の世界から追放され、自らの正義にこだわったために、来は正義の神でした。しかし、来は正義の神でした。しかし、

魔類にするところに、仏教のもまるい

魔類とされました。正義の神を

まるい

のの考え方の特色があります。のの考え方の特色があります。

私たちは、ときに他人と対 が大が、自分のこころは落ち着き あり、自分のこころは落ち着き あり、自分のこころは落ち着き

ません。自分の正義を主張すればするほどイライラしてしまれが「阿修羅」の姿います。それが「阿修羅」の姿なのです。阿修羅は正義の神でなのです。阿修羅は正義の神でなのです。阿修羅は正義の神でなのです。阿修羅は正義を主張す

こだわることをやめて、相手に そのやさしい言葉が私たちを ちを持つことでしょう。怒りを ほんの少しだけいたわりの気持 のでしょうか。私たちが正義に のは当然です。そこで一刻も早 阿修羅の姿から、心を平安に やさしい言葉をかけてあげる。 まにして、なにか一言、相手に すので、怒りそのものはそのま 平安になるにはどうすればいい く阿修羅の姿ではなく、心があしゅらずがた なっていれば、心の平安がない すが、仏教においては、魔類で すから、私たちが「阿修羅」に 戻してくれるのです。

のは、自分が正義だと思うと、
さて、正義の恐ろしさという

ためらいなく、相手を傷つけてしまうことです。典型的なのは世がそうとがな戦争も、自分の正です。どんな戦争も、自分の正さが、とが地に送ります。そして、敵を養を主張します。そして、敵をもながする勢力に対して、考えいない残虐ながない。

お釈迦さまは争いのない世界を「兵犬無用」と教えられ、親鸞聖人は「善悪の二つ 総じてもって存知せざるなり」とおっしもって存知せざるなり」とおっしっとします。正義になりすまそ正当化し、正義になりすまるとします。正義の持つ恐ろしっをよく自覚し、心にほんの少さをよく自覚し、心にほんの少さをよく自覚し、心にほんの少さをよく自覚し、心にものです。